

pour soutenir politiquement cette campagne, organisez-vous dans les comités rouges !

- Pour la soutenir financièrement, souscrivez au C.C.P. : Dominique MEHL, C.C.P. 24 786 41 Paris.
- Diffusez l'appel politique du candidat « Rouge » :

1° Exigeons dès maintenant le rétablissement des conquêtes de Mai, l'abrogation des mesures patronales et gouvernementales consécutives aux élections de juin !

- Réajustement immédiat des salaires grignotés par une montée constante des prix.
- Réintégration immédiate des militants et des ouvriers licenciés et du personnel de l'O.R.T.F.
- Rétablissement des bourses et des sursis des étudiants.
- Levée de la dissolution des groupes d'avant-garde.
- Retour des étrangers expulsés.

2° Reprenons l'intégralité des revendications de Mai :

- Retour immédiat aux 40 heures.
- Echelle mobile des salaires et des heures de travail.
- Abrogation des ordonnances.

3° Opposons l'organisation des travailleurs en lutte aux mesures économiques et politiques de la bourgeoisie.

- Droit de veto sur les cadences, les licenciements, les fermetures d'usines.
- Création de comités d'action et de comités de lutte pour exercer ce droit de veto.

4° Organisons l'autodéfense et la vigilance.

- Contre l'agression des C.D.R., des S.A.C. et autres commandos réactionnaires, créons dans les lycées, les facultés et les quartiers des Comités d'Action et de vigilance anti-fascistes.
- Pour prévenir toute velléité putschiste de la réaction, exigeons le droit à l'organisation politique et syndicale des soldats du contingent.
- Exigeons la dissolution des C.R.S. et des Gardes mobiles, agents de la répression de Mai.

5° De Gaulle s'en va, finissons-en avec la législation gaulliste.

- Abrogation de la constitution de 1958.
- De Gaulle s'en va, son personnel reste, à la porte tout de suite l'Assemblée gaulliste élue en juin.

6° N'attendons pas de satisfactions hypothétiques consenties par la bourgeoisie. Reprenons dès maintenant le combat sur notre terrain, dans les quartiers, les usines et les universités. Développons la mobilisation populaire. Que l'Etat gaulliste parte avec de Gaulle : exigeons non pas la réélection d'une Chambre mais la réunion d'une Assemblée Constituante pour le pouvoir des travailleurs !

7° La crise du capitalisme ne se résoud pas dans les limites de l'Etat national. La seule façon d'en finir avec le capitalisme international, c'est de renouer avec l'internationalisme prolétarien, de lutter pour l'émancipation du prolétariat international, pour la victoire de la révolution socialiste mondiale.

- Soutien actif, politique et matériel, à tous les détachements avancés du prolétariat en lutte, et en premier lieu à la révolution vietnamienne.
- Libération immédiate de tous les révolutionnaires emprisonnés dans les geôles de la bourgeoisie.

pour transformer le non au référendum en victoire ouvrière,
repreons le combat !

